

Raúl Castro y Nicolás Maduro sostienen fraternal encuentro en La Habana



La Habana, 24 jun (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro, sostuvo este viernes un fraternal encuentro en La Habana con el jefe de Estado venezolano, Nicolás Maduro, a quien despidió en el Aeropuerto Internacional José Martí.

Ambos jefes de Gobierno intercambiaron sobre temas bilaterales y la situación en la región, enfatizando en los resultados de la sesión extraordinaria del Consejo Permanente de la OEA que pretendió, sin éxito, aplicar la Carta Democrática Interamericana contra Venezuela.

También destacaron la trascendencia de la firma de los acuerdos entre el gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo -FARC-EP-, y la necesidad de continuar contribuyendo a la consecución de un acuerdo final de paz en el país suramericano.

Asimismo, Raúl reiteró el apoyo irrestricto del pueblo y gobierno de Cuba al Presidente Maduro así como al Estado bolivariano y chavista y a la unión cívico-militar del pueblo venezolano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/98044-raul-castro-y-nicolas-maduro-sostienen-fraternal-encuentro-en-la-habana>



Radio Habana Cuba